### JH Brown Elementary School

RESUMEN de la política de participación de padres y familias

Choose Language-----

I. Spanish

Año escolar 2023-2024 Fecha de revisión: 5/15/23

Esta NO es la Política de participación de padres y familias entera de esta escuela. Es un resumen que busca proporcionar la información básica que se encuentra en la Política. Si esto está en un idioma que no sea el inglés, ha sido traducido automáticamente por Google Translate y puede tener errores. Comuníquese con la escuela de su hijo/a si tiene preguntas sobre la información proporcionada a continuación, o para recibir una copia completa de la Política de participación de padres y familias.

# Cómo desarrollamos esta política y nuestros programas de participación para padres y familiares con el aporte de los padres:

Se invita a los padres y se alienta a asistir a la reunión anual del Título I de invierno, durante el cual este documento y el Compacto de la Escuela Parente se revisan con las familias y se actualizan para el año posterior. Este año, esa reunión ocurrió el 27 de abril de 2023.

#### Información sobre nuestra reunión anual de padres del título I:

Durante la noche de regreso a la escuela en septiembre, se presenta y explica nuestro programa anual del Título I. En este momento, el director o designado compartirá información sobre los requisitos del Título I Parte A, los derechos de los padres para saber, las evaluaciones estatales y locales, incluidas las PSSA, el plan de estudios escolar, cómo trabajar con educadores y rastrear el progreso de los estudiantes.

## Cómo puede esperar que la escuela se comunique con usted sobre el compromiso de los padres y la familia, así como otra información importante:

Los padres recibirán la política de participación de los padres y el compacto durante la noche de regreso a la escuela y se enviará a casa con los estudiantes en su carpeta de comunicación. Estos documentos también se cargan en nuestro sitio web. Se notifica a los padres sobre varias reuniones, asambleas y eventos durante el año escolar a través de volantes y calendarios mensuales. Las reuniones, capacitación y talleres se llevan a cabo en varios momentos del día para acomodar a todas las familias y sus horarios. Todas las comunicaciones enviadas a casa están en el idioma del hogar de la familia. Cualquier traducción puede estar disponible a pedido. Además, Language Line proporciona servicios de traducción telefónica para contactar a los padres y realizar reuniones.

#### Cómo desarrollamos el compacto de la escuela-crianza con la entrada de los padres:

Se alentó a los padres a asistir a la reunión anual del Título I de primavera durante la cual revisaron y dieron información sobre este documento, así como a la política. Los padres fueron notificados de esta reunión a través de un volante y un mensajero escolar, y el evento tuvo lugar el 27 de abril de 2023.

Cómo compartimos la información del presupuesto del Título I con los padres y obtenemos la opinión de los padres sobre cómo gastar los fondos de participación de los padres del Título I del 1%:

Cada invierno, se alienta a los padres a asistir a una reunión de revisión de presupuesto. En este momento, los padres pueden dar información sobre cómo la escuela podría gastar el 1% de los padres reservados y otros fondos. Los padres sugirieron que se gastaran los fondos para permitir que la escuela compre un Chromebook para cada estudiante y una SSA para estudiantes K-2. Este año, esa reunión tuvo lugar el 25/02/23.

### Cómo trabajaremos con empresas y otros socios comunitarios para proporcionar recursos a las familias:

Nos comprometemos con nuestra biblioteca local, distrito de policía, iglesias, otros socios comunitarios, organizaciones y empresas que proporcionan ropa, suministros escolares, programas anti-bullying/antidrogas y otros recursos a los padres. Además, los talleres familiares se proporcionan en coordinación con la Oficina de Participación Familiar y Comunitaria del Distrito, y la escuela coordina con preescolares locales en nuestro proceso de transición de jardín de infantes.

## Cómo desarrollaremos la capacidad de los padres para apoyar el éxito académico de su hijo:

La información se comparte durante la reunión anual del Título I durante la noche de regreso a la escuela en septiembre, de la siguiente manera:

Proporcionando a los padres una descripción y una explicación del plan de estudios en uso en la escuela, las formas de evaluaciones académicas utilizadas para medir el progreso de los estudiantes y los niveles de rendimiento de los desafiantes estándares académicos estatales; y

Materiales y capacitación para ayudar a los padres a trabajar con sus hijos para mejorar el logro de sus hijos, como la capacitación de alfabetización y el uso de la tecnología (incluida la educación sobre los daños de la piratería de derechos de autor), según corresponda, para fomentar el compromiso de los padres y la familia. Brindar asistencia a los padres de los niños participantes, según corresponda, para comprender temas como los siguientes:

Los estándares académicos del estado desafiante

Las evaluaciones académicas estatales y locales, incluidas las evaluaciones alternativas.

Los requisitos del Título I, Parte A

Cómo monitorear el progreso de su hijo

Cómo trabajar con educadores para mejorar el logro de su hijo

## Cómo capacitaremos al personal de la escuela con la opinión de los padres para comunicarse y trabajar con los padres como socios iguales:

Las encuestas se ponen a disposición de los padres durante todos los eventos, reuniones y conferencias. Los resultados de las encuestas de padres se contaminan y comparten con el personal durante el desarrollo profesional durante todo el año escolar. A principios de año, el personal recibirá capacitación sobre cómo comunicarse y trabajar con los padres como socios iguales.

Otras formas en que apoyaremos el compromiso de los padres y la familia:

Celebración de estudiante del mes

Programa mensual de incentivos de asistencia perfecta

Programa de música instrumental

Rollo de honor para los grados K-8

Asamblea del Día de los Veteranos

Reunión de alfabetización de aptt para padres, K-3

Portal de padres y familiares a través del campus infinito

Clubes deportivos: fútbol/baloncesto, Grados 4-8

Actividades extracurriculares; incluido el programa después de la escuela juvenil